

Le Pape François se rend en Égypte pour favoriser un dialogue inter-religieux



Le Caire, 28 avril, (RHC).- Le Pape François s'est rendu en Égypte en visite apostolique de 2 jours. Ce pays a été secoué récemment par des attentats terroristes contre la minorité catholique.

Le Pape a signalé dans des déclarations qu'il espère que cette visite sera un encouragement pour tous les Chrétiens au Moyen Orient, un message d'amitié et d'affection à tous les habitants de l'Égypte et de la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128398-le-pape-francois-se-rend-en-egypte-pour-favoriser-un-dialogue-inter-religieux>



Radio Habana Cuba